



# くらすだより

きらら保育園 ばんだ・ぞう・きりん組  
令和6年10月1日発行

さわやかな秋風に乗って、金木犀の甘い香りが感じられるこの頃。木々の葉の色も変わり始め、秋の訪れも目に見えて分かるようになってきました。今年の夏もたくさんの楽しい思い出ができた様子の子どもたち。日々の活動でプール遊びや氷・泡遊びをしたことや風凧を見に行ったこと、GAOへの遠足、きりん組は合同お泊り保育など…それぞれが楽しかった出来事を、毎日のようにお友だちと一緒に「〇〇楽しかったね！」と思い出話に花を咲かせています。今後も運動会や、さつまいも掘り、男鹿の森での秋の親子遠足などのイベントが待っています。子どもたちの楽しい思い出づくりのためには、まずは健康第一。毎日の手洗いうがいや、汗をかいた後にはお着替えをするなど、子どもが自分で気づき、体調管理のために動けるように、言葉をかけるなど工夫していきたいと思えます。

## もうすぐ運動会!!

10月5日は運動会です。今年の以上児クラスのテーマは、最近子どもたちが大好きな【ピクミン】です！毎日ピクミンの歌を口ずさんだり、イラストを描いたりして楽しんでいます。先月から運動会の練習も始まり、最初は「上手くできるかな…」と不安そうな子もいましたが、繰り返し練習していくうちに、自信を持ってできるようになってきました。運動会では、それぞれが好きな色のピクミンになりきって、お友だちと協力して一緒にゴールを目指します🌟一本橋を渡ったり、大きな木の実を運んだり、協力して敵に立ち向かったり…。ぜひ、ピクミンの世界観を楽しみながら、子どもたちの頑張る姿を応援していただけたらと思います🎵



## 敬老訪問に行ってきました

先日、敬老訪問で、きららサービス付き高齢者住宅、ショートステイ、デイサービスを訪問しました。おじいちゃん・おばあちゃんたちが、これからも元気いっぱい過ごせるように願いを込めて、歌『虫のこえ』とダンスを披露し、紙を染めて作ったミニ花束をプレゼントしてきました🌸おじいちゃん、おばあちゃんの喜ぶ顔を見て、子どもたちもまた嬉しそうでした🌷



あ~おもしろい  
むしのこえ🎵

## \*~ 聞くチカラと話すチカラ ~\*

以上児クラスでは毎朝、朝のおやつの前にみんなで集まって、出席ノートにシールを貼ったり、今日の過ごし方の確認をしたりする【朝のお集まり】の時間を設けています。以前までは今日の日付と天気の確認をして、子どもたちの点呼と体調の確認、簡単に一日の過ごし方のお話をするだけでしたが、最近になり、自分の体験したことを話すことやお友だちのお話を聞くことを取り入れています。初めは、「今日の朝は何を食べてきた?」「今日は何して遊びたい?」と保育者からの質問形式でしたが、話すことや内容を考えることに慣れてきた今では、何について話したいのかを自分で決めて、「お休みの日にどこに行ったかお話したい!」と自ら教えてくれる子も見られるようになりました。聞く側の子どもたちも、そんなお友だちのお話に耳を傾け、少しずつ“自分が話したい”という気持ちを一旦我慢して、聞くことに集中できるようにもなってきました。毎日の【朝のお集まり】の時間を通して、みんなの前で自分の話をする力と、お友だちのお話をしっかり聞こうとする力が育まれてきているのだと実感しています☆



## 🍁 きりん組、稲刈り体験をしました 🍁

9月末に、きりん組が4園合同の稲刈り体験に行ってきました。5月に自分たちで田植えをしたきららファームの田んぼに着くと、バスの中から金色の稲穂を見つけ、「お米大きくなってね!」と大喜び(^^)🎵きららファームの方から説明を聞いて、いざハサミで稲刈りにチャレンジ。みんなで協力しながら、たくさんのお米を収穫しました🌟稲刈り後はコンバインに乗せてもらったり、赤とんぼを追いかけたりと田んぼを満喫。数日前の雨で少しぬかるんでいる部分もありましたが、子どもたちにとってはそれすらも楽しかったようで、「見て~足がはまっちゃった!」と笑い声が響いていました🌟後日、みんなで脱穀や糲摺りもする予定です。収穫したお米を食べられる日が待ち遠しいですね🍚

